

# GWI

## Operasi Lilin Lodaya 2024, Kapolres Purwakarta Sampaikan Amanat Kapolri

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.GWI.WEB.ID](http://PURWAKARTA.GWI.WEB.ID)

Dec 21, 2024 - 10:25



PURWAKARTA - Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Lodaya 2024 dipimpin oleh

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah di Taman Pesanggrahan Padjajaran, Komplek Kantor Pemkab Purwakarta, Pada Jumat, 20 Desember 2024.

Dalam apel tersebut AKBP Lilik Ardiansyah membacakan amanat Kepala Kepolisian Negara Republik Indonesia (Kapolri) Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo.

Apel gelar pasukan ini adalah komitmen Polres Purwakarta itu untuk mengecek kesiapan personel mau pun sarana dan prasarana (Sarpras) serta pengamanan objek vital seperti gereja, pusat perbelanjaan, terminal, stasiun, tempat wisata serta lokasi perayaan natal dan tahun baru.

"Operasi Lilin 2024 akan berlangsung selama 13 hari, mulai 21 Desember 2024 hingga 2 Januari 2025, melibatkan personel gabungan dari Polri, TNI, dan stakeholder terkait. Operasi ini bertujuan untuk menjamin keamanan dan kenyamanan masyarakat selama perayaan Natal dan Tahun Baru," ujar Kapolres saat membacakan amanat Kapolri.

Dalam amanat tersebut, Kapolri juga menyampaikan bahwa perayaan Nataru tahun ini diperkirakan akan meningkatkan mobilitas masyarakat hingga 110,67 juta orang, berdasarkan survei dari Kementerian Perhubungan. Untuk itu, Operasi Lilin 2024 telah menyiapkan 2.794 pos pengamanan di seluruh Indonesia yang terdiri dari pos pengamanan, pelayanan, dan pos terpadu guna menjaga keamanan di berbagai lokasi strategis, seperti tempat ibadah, pusat perbelanjaan, terminal, stasiun, bandara, dan lokasi wisata.

Lilik juga menekankan perlunya kewaspadaan terhadap potensi kerawanan, seperti kepadatan lalu lintas, ancaman teror, dan gangguan kamtibmas lainnya.

Ia mengajak seluruh personel untuk bekerja maksimal dan melibatkan masyarakat serta ormas keagamaan dalam pengamanan agar tercipta suasana toleransi dan keamanan yang kondusif.

"Pengamanan ini juga harus disertai dengan strategi komunikasi publik yang baik. Pastikan masyarakat mendapatkan informasi yang jelas terkait layanan kepolisian, rekayasa lalu lintas, dan kebijakan lainnya," tambahnya.

Di akhir kegiatan, Kapolres menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada seluruh pihak yang terlibat dalam Operasi Lilin 2024. Ia berharap, dengan soliditas dan sinergisitas semua elemen, perayaan Natal dan Tahun Baru 2025 dapat berjalan aman, tertib, dan lancar.

"Kita berharap dalam perayaan Natal dan Tahun Baru ini berlangsung aman kondusif tanpa adanya gangguan Kamtibmas. Dipastikan jajaran TNI -Polri serta stakeholder bersinergi mengamankan jalannya Natal dan Tahun Baru tahun 2025," tutup AKBP Lilik Ardiansyah.